

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Coca-Cola Weihnachtstruck im Prater



Der imposante Truck, dem 379 Meter Lichtschläuche sein unverwechselbares Äußeres verleihen, tourt wieder durch Österreich und macht am 20. und 21.12. beim Riesenrad im Prater halt. Die Besucher können den Coca-Cola Weihnachtsmann in seinem Knusperzelt besuchen und sich mit ihm fotografieren lassen. Auf die Fans des Weihnachtstrucks warten kleine Geschenke.
Samstag, 20.12., und Sonntag, 21.12., 16 Uhr, Prater